



Your application deadline is just around the corner! // La date limite du dépôt de demande approche à grands pas!



*le français suit*

Hello,

This is the final week leading into your Round 3 Stage 2 Application on **October 12 at 5pm Eastern Time**. Read below for important updates and resources as you finalize your submission.

### Round 3 Stage 2 Resources

#### **Solutions Showcase: November 7 – 10, 2023**

As mentioned in the September 20<sup>th</sup> Newsletter, the Solutions Showcase will take place from November 7 – 10, 2023. Attending the Solutions Showcase is the final requirement to complete your Stage 2 submission.

We will send Team Leads a calendar invite after the October 12<sup>th</sup> deadline with a Zoom link as well as the specific date and time for your presentation block. **Each event day will run from around 10:00am ET to 4:00pm ET and your time commitment will be up to around 1.5 hours (90 minutes) for your presentation block.**

#### **Solutions Showcase: Uploading your presentation**

With the deadline for Stage 2 of the Northern Access Round one week away, don't forget to give yourself some time to upload the 10-minute presentation to a third-party platform. Section 6.1 of the Stage 2 Application on the [Impact Canada Portal](#) is where you can provide a link to your presentation. The application portal cannot accommodate direct uploading of the presentation file due to limits on file sizes. This means you will have to host your presentation on a website or third-party platform such as

YouTube, Dropbox or Google Drive and share the link in your application. With large files, the upload process takes time, so make sure you plan ahead!

Check out the [Tip Sheet](#) we prepared for you for more suggestions and resources to help your team meet CMHC's requirements for preparing a recorded presentation for your Stage 2 Application. Getting stuck? Please don't hesitate to reach out to us here at the Support Program for support!

## **Application Preparation FAQ**

We have compiled FAQs from throughout this Stage to share with teams as we move towards the submission deadline. We have identified a few important questions to feature in this Newsletter:

### **1. Can I publish my work in reports or present it at conferences?**

Yes. Recipients may publish any reports and/or materials relating to their project in accordance with the Agreement, including, for example, the need for notification to CMHC and acknowledgement of CMHC financial support. Publication of project materials remains subject to the contractual requirements around Intellectual Property.

### **2. Does the Applicant have to be on board for the entire implementation period of five years?**

Yes. The Applicant is the legal entity that receives the funds for the project. If the Applicant or the Team Lead for the Applicant must change over the course of the Challenge, this may be possible through discussion with and approval from CMHC.

### **3. How do the file limits work? What is the maximum I can upload?**

The maximum file size for uploads is 16MB. While PDF files are preferred any document type is acceptable (docx., jpeg, xlsx, pptx, html, etc.). You can only upload when the application allows you to do so, as not every part of the form has an upload option. In the case that uploads are larger than 16MB, for example a video – upload it to YouTube and create a private link – for everything other than videos, make sure attachments are smaller than 16MB. If you have any issues with uploading a document, please contact CMHC or Evergreen.

Examples of different documents that may be uploaded alongside your Stage 2 application are: proof of insurance, templates – work plan, budget, risks, letters for northern and remote partnerships, and letters of support. While this list is not exhaustive, its purpose is to provide some guidance as to what documents should be uploaded with your application.

Note, the Impact Canada Portal does not accept multiple files per upload section, so please combine your supporting materials into one PDF document. The maximum file size for uploads is 16MB. If you would like to upload a video, please use another hosting

platform (e.g., YouTube) and provide a private link in the PDF (the Application Form cannot support video uploads).

### **Solutions Showcase FAQ**

1. Will CMHC share my 10-minute prerecorded presentation outside of the Solutions Showcase?

No. The presentations are part of the Stage 2 Application and are therefore protected. Teams can share their material externally themselves, but CMHC will not. Please note the solution summary is the exception and indicated as such in the application.

You can view the full FAQ lists on the [Community Solutions Portal](#).

### **Current Support Opportunities**

#### **Amanda Buffalo has extended her support to the end of Stage 2!**

Amanda has offered to support leading into the October 12 Application deadline. You can email her directly to set up a time to meet via [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca).

#### **The Housing Supply Challenge Support Team is here to help you!**

Our team is available to meet over the next few weeks if your team has any questions about your application or 10-minute video. Please email us at [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) or call at (647) 670-2265. You may also join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

### **General Announcements**

#### **You are Invited! Evergreen Conference: Making the Case for Place**

The annual [Evergreen Conference](#) will take place on October 16, 2023!

The Housing Supply Challenge Support Program will be hosting More than a Roof: People, Housing and Public Place in the afternoon. This session will explore first-hand examples of different ways in which affordable and mixed-income housing that includes active, supportive and programmed public space, can create healthy, livable and inclusive communities.

Click [here](#) to register for free today!

We hope to see you there!

---

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Cette semaine est la dernière avant la date limite du dépôt de votre demande pour le troisième cycle de l'étape 2 fixée au **12 octobre à 17 h (heure de l'Est)**. Prenez connaissance de l'information ci-dessous pour vous tenir au courant des dernières nouvelles et découvrir les ressources à votre disposition avant de mettre au point votre demande.

### Ressources pour l'étape 2 du troisième cycle

#### Démonstration des solutions : le 7 au 10 novembre 2023

Comme indiqué dans l'infolettre du 20 septembre, la Démonstration des solutions aura lieu du 7 au 10 novembre 2023. La participation à la Démonstration des solutions est la dernière exigence pour compléter votre soumission à l'étape 2.

Nous enverrons aux chefs d'équipe une invitation après la date limite du 12 octobre, avec un lien Zoom ainsi que la date et l'heure spécifiques de votre bloc de présentation. **Chaque jour de l'événement se déroulera de 10h00 à 16h00 environ et vous devrez consacrer environ une heure et demie (90 minutes) à votre bloc de présentation.**

#### Démonstration des solutions : téléversement de votre présentation

Comme la date limite de présentation des demandes pour l'étape 2 du cycle Accès Nord est dans une semaine, n'oubliez pas de prévoir du temps pour le téléversement de votre présentation de 10 minutes sur une plateforme de tiers. Vous pouvez fournir un lien vers votre présentation à la section 6.1 de la demande pour l'étape 2 sur le [portail Impact Canada](#). Le portail de demandes ne peut prendre en charge le téléversement direct de la présentation en raison de limites concernant la taille des fichiers. Cela signifie que vous devrez héberger votre présentation sur un site Web ou sur une plateforme de tiers, comme YouTube, Dropbox ou Google Drive, et fournir le lien dans votre demande. Le téléversement de fichiers volumineux prend du temps, alors soyez prévoyant!

Consultez la [fiche de conseils](#) que nous avons préparée et qui contient des suggestions et des ressources supplémentaires pour aider votre équipe à répondre aux exigences de la SCHL applicables à votre demande pour l'étape 2. Besoin d'aide? N'hésitez pas à communiquer avec l'équipe du Programme de soutien!

## **FAQ Préparation de la demande**

Nous avons compilé une liste de questions fréquemment posées au cours de cette phase afin de les partager avec les équipes à l'approche de la date limite de la soumission de la demande. Vous trouverez quelques questions importantes ci-dessous :

### **1. Puis-je publier mes travaux dans des rapports ou les présenter lors de conférences?**

Oui. Les bénéficiaires peuvent publier tous les rapports et/ou documents relatifs à leur projet conformément à l'accord, y compris, par exemple, la nécessité de notifier la SCHL et de reconnaître le soutien financier de la SCHL. La publication des documents du projet reste soumise aux exigences contractuelles en matière de propriété intellectuelle.

### **2. Le demandeur doit-il participer à l'ensemble de la période de mise en œuvre de cinq ans?**

Oui. Le demandeur est l'entité juridique qui reçoit les fonds pour le projet. Si le demandeur ou le chef d'équipe du demandeur doit changer pendant la durée du Défi, il est possible d'en discuter avec la SCHL et d'obtenir son approbation.

### **3. Comment fonctionnent les limites de fichiers? Quelle est la taille maximale que je peux téléverser?**

La taille maximale des fichiers à téléverser est de 16 Mo. Les fichiers PDF sont préférables, mais tous les types de documents sont acceptables (docx., jpeg, xlsx, pptx, html, etc.). Vous ne pouvez téléverser que lorsque la demande vous le permet, car toutes les parties du formulaire ne disposent pas d'une option de téléversement. Dans le cas où les téléversements sont supérieurs à 16 Mo, par exemple une vidéo – téléversez-la sur YouTube et créez un lien privé – pour tout ce qui n'est pas une vidéo, assurez-vous que les pièces jointes sont de moins de 16 Mo. Si vous avez de la difficulté à téléverser un document, veuillez communiquer avec la SCHL ou Evergreen.

Voici quelques exemples de documents qui peuvent être téléversés avec votre demande à l'étape 2 : preuve d'assurance, modèles – plan de travail, budget, risques, lettres pour les partenariats nordiques et éloignés, et lettres d'appui. Cette liste n'est pas complète, mais elle a pour but de fournir des indications sur les documents à téléverser avec votre demande.

Veillez noter que le portail d'Impact Canada n'accepte pas plusieurs fichiers par section de téléchargement. Veuillez donc regrouper vos documents d'appui en un seul document PDF. La taille maximale des fichiers à télécharger est de 16 Mo. Si vous souhaitez télécharger une vidéo, vous devrez héberger votre présentation sur une

plateforme de tiers (p. ex. YouTube) et fournir un lien privé dans le PDF (le portail de demandes ne peut prendre en charge le téléversement direct de vidéos).

## **FAQ: Démonstration des solutions**

### **1. La SCHL partagera-t-elle ma présentation préenregistrée de 10 minutes à l'extérieur de la Démonstration des solutions?**

Les présentations font partie de la demande de l'étape 2 et sont donc protégées. Les équipes peuvent elles-mêmes partager leur matériel à l'extérieur, mais la SCHL ne le fera pas. Veuillez noter que le résumé de la solution est une exception comme indiqué dans la demande.

Vous pouvez consulter la liste complète de la FAQ sur le [Portail de solutions pour les communautés](#).

## **Opportunités de soutien actuelles**

### **Amanda Buffalo offrira du soutien jusqu'à la fin de l'étape 2!**

Amanda offre son soutien jusqu'à la date limite de dépôt des demandes fixée au 12 octobre. Vous pouvez communiquer avec elle par courriel au [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca) pour planifier une rencontre.

### **L'équipe du Programme de soutien pour le Défi d'offre de logement est là pour vous!**

Pour toute question de votre équipe à propos de la demande ou de la vidéo de 10 minutes, Evergreen est disponible pour une rencontre au courant des prochaines semaines. Veuillez nous envoyer un courriel à l'adresse [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) ou nous appeler au 647 670-2265. Pour les demandeurs présélectionnés, joignez-vous également à notre [groupe Facebook](#)!

## **Annnonce générale**

### **Invitation à la conférence d'Evergreen : Révéler le pouvoir des espaces publics**

La [conférence d'Evergreen](#) se tiendra le 16 octobre 2023!

Le Programme de soutien au Défi d'offre de logement animera la séance *Bien plus qu'un toit : Les gens, le logement et les espaces publics* en après-midi. Cette séance s'intéressera à des formules de logement abordable et à revenus mixtes où des espaces publics aux visées actives, apaisantes et réfléchies peuvent concourir à des communautés saines, accueillantes et inclusives.

Cliquez [ici](#) pour vous inscrire gratuitement dès aujourd'hui! Veuillez noter que cette session se déroulera en anglais avec interprétation en direct.

Au plaisir de vous y retrouver!

—  
Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

